



Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

“Tata Cara Pemungutan Pajak Air Permukaan di Kantor Pelayanan Pajak Daerah Dinas Pendapatan Daerah Provinsi Kepri di Kabupaten Karimun”

Oleh:

YULIANI LISFARINA
01476205200

Penelitian ini dilakukan di Kantor Pelayanan Pajak Daerah Dinas Pendapatan Daerah Prov. Kepri di Kabupaten Karimun pada tanggal 1-30 maret 2017. Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk mengetahui tentang tata cara pemungutan pajak air permukaan di KPPD Dinas Pendapatan Daerah Prov. Kepri di Kabupaten Karimun, sedangkan manfaat dari penelitian ini adalah untuk menambah ilmu dan pengetahuan tentang bagaimana cara pemungutan pajak air permukaan dan memberikan informasi kepada pihak-pihak yang membutuhkan serta dapat dijadikan bahan masukan informai kepada masyarakat untuk dijadikan panduan mengetahui Tata Cara Pemungutan Pajak Air Permukaan Di Daerah Kabupaten Karimun. Untuk mendapatkan data dan informasi maka dalam penelitian ini disesuaikan dengan metode pengumpulan data yaitu: Observasi adalah pengamatan secara langsung di Kantor Pelayanan Pajak Daerah Kabupaten Karimun yang berhubungan langsung kepada permasalahan penelitian penulis dan interview kepada narasumber di Kantor Pelayanan Pajak Daerah Kabupaten Karimun yang berhubungan langsung dengan permasalahan penelitian ini, dalam hal ini langsung menanyakan kepada kepala KPPD Dinas Pendapatan Daerah Prov. Kepri Di Kabupaten Karimun dan beberapa pegawai yang penulis anggap bisa memberikan informasi tentang penelitian ini.

Kata Kunci: Pajak Air Permukaan